

NEWSPAPER

Pererat Sinergitas, Plh Danramil Getasan Anjongsana ke Polsek

Wahyudha Widharta - SALATIGA.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 7, 2022 - 18:05



Kapten Arm Utomo Plh Danramil Getasan berbincang santai bersama Kapolsek Getasan.

SEMARANG- Pasca acara purna tugas Danramil 03/Getasan Kapten Inf Joko S yang memasuki MPP, Kapten Arm Utomo yang menjabat sebagai Plh Danramil 03/Getasan, langsung berkunjung dan bersilaturahmi ke Kapolsek Getasan Iptu Pol Dwi Atmoko di Mapolsek Getasan.

Kedatangan Kapten Arm Utomo mendapat sambutan hangat dari Kapolsek Getasan tersebut.

Plh Danramil 03/Getasan mengatakan, jika maksud kedatangannya untuk bersilaturahmi dan berkoordinasi menjaga sinergitas untuk menciptakan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Getasan.

“Tujuan saya silaturahmi ini adalah untuk meningkatkan sinergitas antara TNI dan Polri, sekaligus memperkenalkan diri sebagai Plh Danramil Getasan yang baru,” ucap Kapten Arm Utomo.

Meski memiliki perbedaan tugas, fungsi dan kewenangan, jika TNI dan Polri memiliki kesamaan sebagai abdi negara yang bertanggungjawab menjaga keamanan di Wilayah Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Silaturahmi ini terasa nyaman, kami bisa saling tukar pengalaman. Semoga kerjasama dan sineegitas kami dalam menjaga keamanan di Kecamatan Serang terus terjalin dan semakin solid dalam tugas maupun pengabdian kami untuk masyarakat,” ungkapnya.

Sementara itu, Kapolsek Getasan mengaku senang atas kunjungan yang dilakukan oleh Kapten Arm Utomo ke kantornya.

“Tentu senang, saya berterimakasih kepada Pak Danramil yang sudah menyempatkan waktunya untuk datang bersilaturahmi, tentu ini jadi langkah awal bagi kami untuk terus menjaga sinergitas TNI-Polri. Semoga ke depan bisa lebih meningkatkan lagi soliditas yang sudah selama ini sudah terbangun,” katanya.

Kapolsek pun turut menyampaikan ucapan selamat untuk tugas baru yang diemban oleh Kapten Arm Utomo, Ia berharap, di bawah kepemimpinan Danramil yang baru, makin meningkatkan kinerja seluruh jajaran di Polsek Getasan.

“Selamat bertugas , semoga kita bisa bersama-sama semakin meningkatkan soliditas dan sinergitas yang sudah terbangun selama ini. Dan kinerja Koramil 03/Getasan bisa semakin meningkat ,” tandasnya.

Editor:Yudha27